



Pan Shaker - HPSK2

Universell montierbarer shaker für Handpans

Mit Magnetbefestigung

(Hält an allen Schlagwerk Handpans.

Handpans anderer Hersteller sind evtl. nicht magnetisch!)

Handpans haben sich über die Jahre in die Ohren einer stetig wachsenden Community gespielt. Nachdem 2022 die ersten Schlagwerk Handpans auf den Markt kamen, stellte sich gleich die Frage, wie man das Klangspektrum der Instrumente erweitern kann. Mit dem Pan Shaker präsentiert Schlagwerk den ersten Shaker speziell für die Handpan Montage und bringt damit eine zusätzliche Soundoption ins Handpanspiel. Die einfache Montage mit Magnet ermöglicht eine flexible Positionierung auf der Ober- bzw. Unterseite der Handpan. Der kleine Shaker kann aber auch an andere magnetische Oberflächen angebracht, oder in der Hand gespielt werden.

Der Shaker wird an einer Karton Backcard geliefert. Es wird kein Plastik in der Verpackung verwendet.

Patent pending.
Weitere Handpan Add Ons erhältlich.



Details

HPSK2

EAN: 4260094115592

Material

- Aluminium
- Elastikband zur Klangabschottung

Maße / Gewicht

- ca. 45 x 45 x 22 mm
- 32g

Technik

- Einkammer-System
- Magnet-Befestigung
(Hält an allen Schlagwerk Handpans.
Handpans anderer Hersteller sind evtl. nicht magnetisch!)

Sound

- Sensible Ansprache
- Bei stärkerem Spiel wird das Klangfeld der Handpan mit angesteuert

Anwendungsbeispiele





Pan Shaker - HPSK2

Universally mountable shaker for handpans.

Magnet attachment.

(Attaches to all Schlagwerk handpans. Handpans from other manufacturers may not be magnetic!)

Handpans have become increasingly popular in recent years. After the first Schlagwerk handpans hit the market in 2022, the question immediately occurred how the sound spectrum of the instruments could be expanded. With the Pan Shaker, Schlagwerk presents the first shaker specially designed for handpan mounting, bringing an additional sound option to handpan playing. The simple magnet attachment allows flexible positioning on the top or bottom of the handpan. The small shaker can also be attached to other magnetic surfaces or shaken in the hand.

The shaker is delivered on a cardboard backcard. No plastic is used in the packaging.

Patent pending.
More handpan add ons available.



Details

HPSK2

EAN: 4260094115592

Material

- Aluminium
- Elasticband for sound isolation

Measures / Weight

- approx. 45 x 45 x 22 mm
- 32g

Technology

- Single chamber system
- Magnet attachment
(Attaches to all Schlagwerk handpans.
Handpans from other manufacturers may not be magnetic).

Sound

- Sensitive response
- With stronger playing, the sound field of the handpan is also triggered.

Application examples

